



www.justice.gouv.fr
@justice_gouv

Paris, le 4 novembre 2016

COMMUNIQUE DE PRESSE

Prise d'otage en cours à la Maison d'arrêt de Dijon

A 18h20, au sein de la Maison d'arrêt de Dijon (Côte-d'Or), une personne détenue a pris en otage un surveillant.

Les ERIS (équipes régionales d'intervention et de sécurité) ont été immédiatement alertées et sont sur place, ainsi que le directeur interrégional. Les forces de police sont également présentes. Les autorités judiciaires et préfectorales sont mobilisées.

Une cellule de crise a été ouverte au sein de l'administration pénitentiaire. Toutes les équipes sont pleinement mobilisées.

Contact presse – Administration pénitentiaire : 06 76 05 01 53